

02/08/2021

Copiapó: Fiscalía abre investigación por incidentes ocurridos en una cancha de fútbol

La Fiscalía de Atacama abrió una investigación de oficio luego de los hechos ocurridos este domingo en una cancha de fútbol amateur de Copiapó, ocasión en que videos hecho circular por redes sociales dieron cuenta que el conductor de una camioneta ingresó al terreno de juego arriesgando la integridad física de las personas que allí estaban.



De acuerdo al fiscal Ariel Guzmán Moya, a partir de estos hechos la Fiscalía determinó iniciar la investigación por lo que se enviarán las órdenes de investigar respectivas para determinar la identidad de los participantes en los incidentes y el carácter de las lesiones de las personas que habrían sido atropelladas.

“A partir de la circulación de estos videos el Ministerio Público abrió esta investigación de oficio y así indagar las circunstancias de lo ocurrido. Los que a la fecha no registran personas lesionadas que se hayan presentado al servicio de urgencia del Hospital Regional ni que fueran atendidos en el lugar”, indicó.

LOS HECHOS

De acuerdo a los videos registrados por testigos de lo ocurrido, luego de un partido de fútbol amateur que se disputaba en la cancha JJ Vallejo de Copiapó, se originó una riña entre algunos jugadores, lo que dio paso a que el conductor de una camioneta de color rojo no identificado ingresara a la cancha y así comenzar a circular a alta velocidad en medio de las personas que a esa hora participaban de los incidentes.

En las imágenes se logra apreciar que hubo algunas personas habrían sido impactadas por el vehículo, cuestión que deberá ser establecida con las diligencias investigativas que ordenará la Fiscalía.